

□ conférence

Les extraterrestres nous ont-ils déjà visités dans les temps anciens ?

« Les mystères de l'humanité »



Certains avancent que c'est peut-être comme ceci qu'ont été dressées les statues de l'île de Pâques.

L'association « Culture et Savoir, Frontières de la Connaissance » propose ce prochain vendredi 22 septembre une conférence à la salle des fêtes. Deux séances sont prévues, à 18 h et 22 h.

Les conférenciers présentent en ces termes le sujet qu'ils comptent aborder et la manière dont ils comptent le traiter :

« Que nous ne soyons pas les seuls dans l'univers est déjà une quasi certitude. Que des O.V.N.I. se promènent dans notre espace est une conclusion des plus hautes autorités qui se sont penchées sur le problème.

« Mais que des extraterrestres aient visité la Terre dans les temps anciens, nous léguant des connaissances étonnantes pour l'époque

reste la grande question !

« De curieuses allusions à des êtres de l'espace sur la « Porte du Soleil » à Tiahuanaco (Pérou), mais aussi, des plans anciens de la Mer Morte dont la précision ne peut se justifier que si réalisés à partir de vues à haute altitude ; des monuments tellement gigantesques et lourds que l'on envisage à peine leur érection avec nos technologies modernes ; des traces colossales seulement visibles d'avion et des traditions, des textes impossibles à déchiffrer, etc. ».

Cette conférence dont on nous assure également qu'elle est « réalisée avec une recherche d'objectivité rigoureuse (...) mais avec passion par un groupe de chercheurs qui n'ont rien d'illuminés » sera suivie d'un débat ouvert à tous.

18-09-1989

Est Rep Liberté de l'Est Lundi 18 Sept 89